



鳴瀬県教育委員長から辞令を受ける渡辺県教育長（左）

業化、都市化に伴う社会環境の変化や高齢化の進行、核家族化等により、人々の生活様式や考え方等が多様なものとなり、児童生徒の健全育成を図るために、解決すべきさまざまな課題が生じていることはご承知の通りであります。

このような状況の下での教育行政の推進に当たっては、生涯学習時代に対応した諸施策をはじめ、個々の児童生徒に応じた生徒指導、学力の向上、国際化・情報化への対応、体育・スポーツの振興、心うるおす文化活動等、取り組むべき課題が山積しておりますので、その解決に向けて鋭意努力して参りたいと考えております。

また、平成七年開催予定の「ふくしま国体」に対しましては、県民が等しく期待しているところでありますので、競技力の向上、開催準備に係わる諸事業等をさらに推進し、所期の成果を上げるべく全力を傾けて取り組んで参ります。

これらのことは、本県のめざす「二十一世紀に向かって人間性豊かで活力ある地域社会」を築くために不可欠なものであると確信しております。

以上、簡単に所信の一端を申し述べましたが、これらは、教育に携わる皆様方の惜しみないご努力があつてこそ実現するものであります。関係各位のご協力ご援助を、心よりお願い申し上げまして、新任のあいさつといたします。
よろしくお願ひいたします。